

La Commission mixte canado-tunisienne créée en 1968 a tenu sa 7^{ème} session à Ottawa, du 26 au 28 avril 1976.

La délégation tunisienne était présidée par S.E. Monsieur Mongi Kooli, Secrétaire d'Etat aux Affaires étrangères qui était assisté de S.E. Monsieur Taieb Slim, Ambassadeur de Tunisie au Canada.

La délégation canadienne était présidée par l'honorable Jean-Pierre Goyer, Ministre des Approvisionnements et Services, assisté de M. D'Iberville Fortier, Sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures.

Les deux délégations ont d'abord procédé à un tour d'horizon des questions de politique étrangère d'intérêt commun et ont constaté une large identité de vues sur les principaux problèmes de l'heure.

Abordant le domaine de la coopération économique et industrielle, la partie canadienne a exposé les grandes lignes de sa politique d'aide au développement pour les cinq prochaines années. De son côté, la partie tunisienne a présenté les grandes lignes de son 5^{ème} plan, 1977-1981, cadre d'intervention de la coopération entre les deux pays. Les deux délégations ont par la suite procédé à un échange de vues sur les programmes en cours, de même que sur les nouveaux projets de coopération.

Elles ont convenu d'étudier la possibilité de diversifier et d'accroître la coopération industrielle et les échanges commerciaux entre les deux pays.

Elles se sont enfin penchées sur le programme d'échanges culturels pour l'année 1976-77 et ont arrêté les principaux éléments de ce programme.

Les travaux de la Septième Commission mixte ont abouti à la signature d'un procès-verbal ainsi qu'à la conclusion d'un accord de prêt complémentaire au project de réseaux hertziens.